



Detailansicht des Regelungsvorhabens

HEPA Luftfilter (Mobil oder Anlagen) in allen öffentlichen Gebäuden, Kultureinrichtungen und medizinischen sowie pädagogischen Bereichen.

Aktuell seit 06.11.2025 14:22:15

Angegeben von:

Deutsche Arbeitsgemeinschaft für Lufthygiene e.V. (R007088) am 25.10.2024

Beschreibung:

Wir fordern eine gesetzliche Verankerung von HEPA Luftfiltern, um die Luft von Pollen, Schimmelsporen, Feinstaub und Infektionserregern zu reinigen. Die Sars2 Pandemie hat die Wichtigkeit und Wirksamkeit von HEPA Luftfiltern bewiesen und der aktuelle wissenschaftliche Stand legt nahe, dass sämtliche Bereiche des Lebens von Luftreinigung profitieren

Betroffene Interessengruppen (11)

EU-Gesetzgebung [[alle RV hierzu](#)]

Gesundheitsförderung [[alle RV hierzu](#)]

Gesundheitsversorgung [[alle RV hierzu](#)]

Kinder- und Jugendpolitik [[alle RV hierzu](#)]

Kultur [[alle RV hierzu](#)]

Rechte von Menschen mit Behinderung [[alle RV hierzu](#)]

Schulische Bildung [[alle RV hierzu](#)]

Sonstiges im Bereich "Bildung und Erziehung" [[alle RV hierzu](#)]

Sonstiges im Bereich "Gesundheit" [[alle RV hierzu](#)]

Vorschulische Bildung [[alle RV hierzu](#)]

Wissenschaft, Forschung und Technologie [[alle RV hierzu](#)]